



Schild der Ewigen Liebe, der Vereinten Herzen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit in Einheit mit dem Unbefleckten Herzen Mariens.

Jesus bittet um dieses Schild. Bislang wurde nicht bekannt gegeben, welche Wirkung es haben wird. Es ist anzunehmen, dass es den Träger und dessen Land vor dem moralischen, wirtschaftlichen und materiellen Niedergang schützt. Untenstehend finden sie erklärende Botschaften.

Die **Hi. Margareta** erscheint noch einmal. Über ihrem Herzen ist das Bild der Vereinten Herzen.

Sie sagt: „Ihr kennt die Herz-Jesu-Schilder (Abzeichen bzw. Plaketten des Heiligsten Herzen Jesu)¹. Jesus wünscht, dass ihr so ein Schild mit diesem Bild [der Vereinten Herzen] herstellt, umgeben von den Worten: „Ihr Vereinten Herzen der Heiligsten Dreifaltigkeit und des Unbefleckten Herzens Mariens, bittet für uns. Auf der Rückseite sollte ein Bild eures Landes sein.“

11. Juni 2008, 11:00 Uhr

Gott der Vater spricht aus einer großen Flamme: „Alle Ehre sei der Allerheiligsten Dreifaltigkeit. Du siehst Mein Herz vor dir als eine mächtige Flamme. Es ist die Flamme Meines Ewigen, Göttlichen Willens, die vor dir brennt. Diese Flamme ist der Inbegriff vollkommener Liebe und Meines Göttlichen Willens. Mein Herz ist eine Flamme, welche die Vereinten Herzen Jesu und Mariens, die Herzen der Heiligen und Göttlichen Liebe, umschließt. Diese Flamme verschmilzt Sie bis hin zur Göttlichen Vereinigung mit Meinem Willen, um nie getrennt zu werden.“

Siehe, Ich schenke dir ein neues Bild - die vollständige Abbildung der Liebe - die Vereinigung Heiliger und Göttlicher Liebe, die völlig eingetaucht ist, in die Flamme Meines Väterlichen Herzens, die der Göttliche Wille ist. Erinnere dich daran, dass Mein Wille aus Göttlicher Liebe und Göttlicher Barmherzigkeit besteht, betrachte Mein Herz als den Willen von Erbarmen und Liebe. Es ist die Vollkommenheit, in die ich alle Menschen und alle Nationen einlade, einzutreten, beginnend mit dem Herzen Mariens. Mein Wille ist ewiglich in dir.“

18. Jan. 2007

Gott der Vater: „Ich bin gekommen, um das Herz der Welt zu erleuchten, damit es die Bedeutung des neuen Bildes der Vereinten Herzen der Heiligsten Dreifaltigkeit und des Unbefleckten Herzens Mariens erkenne. In der Welt steht noch ein marianisches Dogma zur Verkündigung an, jenes von Maria, **der Mittlerin und Miterlöserin und Fürsprecherin**. Dieses neue Bild beinhaltet bereits dieses Dogma, denn das Herz Mariens ist in das Herz ihres Sohnes versenkt und ist umgeben von ihrem Bräutigam, dem Heiligen Geist. Außerdem sind die Vereinten Herzen Jesu und Mariens eingetaucht in die Flamme des Ewigen Jetzt – in Mein Väterliches Herz. Das Unbefleckte Herz Mariens ist das Tor zum Neuen Jerusalem – die Pforte zum Göttlichen Willen – durch den die Heiligste Dreifaltigkeit alle Gnaden in die Welt ausgießt. Vereint mit dem Herzen ihres Sohnes, erlitt Maria in ihrem eigenen Herzen alle Wunden und Schmerzen der Passion ihres Sohnes mit, mehr als je ein Mensch dies könnte. Sie ist der Heiligsten Dreifaltigkeit näher als es je ein menschliches Wesen war oder sein wird. Deshalb ist sie die mächtigste Fürsprecherin. Stelle der Welt die Lehre über dieses neue Bild vor.“

2. Juni 2007

¹ Der selige Papst Pius IX sagte, als ihm das Herz-Jesu-Schild überreicht wurde: „Ich möchte, dass der Teufel niemals denjenigen Böses zufügen kann, die diesen Schild tragen, das Symbol des anbetungswürdigen Herzens Jesu. Ich segne dieses Herz-Jesu-Schild und will, dass alle Exemplare, die nach diesem Muster angefertigt werden, diesen Segen empfangen, ohne dass es nötig wird, dass ein Priester diesen Segen nochmals erteilt.“ Das überreichte Schild war oval und aus Filz. Es zeigte das aufgedruckte und anbetungswürdige Herz Jesu und die Worte: „Stopp! Das Herz Jesu ist mit mir. Dein Reich komme!“ Das Schild erwies seine überwältigende Wirkung besonders bei der Pestepidemie 1720 in Marseille und bei diversen Kriegen und Bürgerkriegen.